

miércoles 25 de septiembre de 2024

COMUNICADO DE PRENSA DEL AYUNTAMIENTO DE ANTEQUERA: Fallecimiento de Amadou Mahtar M'Bow, Hijo Adoptivo de la ciudad de Antequera

Se decreta día de luto oficial en Antequera para este miércoles 25 de septiembre, al tiempo que las banderas de Antequera en edificios municipales ondearán a media asta.



El alcalde Manolo Barón lamenta públicamente el fallecimiento este lunes 23 de septiembre de Amadou Mahtar M'Bow, Hijo Adoptivo de Antequera. En este sentido, manifiesta sus condolencias y las de toda la Corporación Municipal a la familia y allegados de tan destacado profesor y político senegalés, director general de la Unesco entre 1974 y 1987.

Su visita a nuestra ciudad en abril de 1986 resultó decisiva para la consideración de los Dólmenes

como Patrimonio Mundial, iniciándose con ella el proceso para la puesta en valor de dicho enclave y el culmen de su declaración como tal en 2016.

Con motivo de dicho fallecimiento, el Alcalde decreta este miércoles 25 de septiembre como día de luto oficial en nuestro municipio, al tiempo que ha dado orden de arriar a media asta aquellas banderas de la ciudad que ondeen en el exterior de todos los edificios públicos municipales, haciendo además declaración pública del pésame a través de este comunicado de prensa.